FILOSOFIA DEL MOVIMIENTO ALAS-EQUIPO COLOMBIA

El Movimiento **ALAS-EQUIPO COLOMBIA** fiel a los postulados de sus estatutos tiene un compromiso con el respeto y guarda de los derechos humanos con una efectiva presencia institucional, con los valores democráticos como el mejor medio para un sistema de gobierno que brinde mejores niveles de equidad social, de superación de la pobreza y de efectiva justicia. Por ello sus fundadores y orientadores mantienen permanente orientación con los diferentes sectores de la sociedad con miras a impulsar las mejores propuestas para los Colombianos. El Movimiento ALAS-Equipo Colombia ejerce un indeclinable compromiso con el futuro del país, propone un desarrollo armónico de la sociedad, sobre la base de retomar y afianzar los valores cívicos, éticos y morales, e integrar armónicamente las diferentes fuerzas sociales del país.

EL MOVIMIENTO "ALAS-EQUIPO COLOMBIA" se fundamenta en los siguientes principios:

- Reconociendo que Dios es la fuente suprema de toda autoridad.
- La doctrina social cristiana.
- La defensa de los derechos y deberes consagrados en la Constitución y la Ley colombiana y el rechazo a cualquier sistema que atente contra los derechos fundamentales del ser humano. Los derechos humanos y el derecho internacional humanitario. El Orden y la Libertad.
- El reconocimiento del papel fundamental de las organizaciones regionales y de la sociedad civil funcionalmente integrada, y de la incidencia con sus acciones en los cambios sociales, como instrumento de paz y desarrollo.
- La búsqueda permanente de una sociedad organizada sobre los valores de la convivencia humana: la justicia, la igualdad, la libertad, la solidaridad, la verdad, la vida y la paz.
- El trabajo constante por la equidad en el ámbito económico y social y la promoción del ser humano como protagonista responsable y libre para su desarrollo integral. La Justicia Social en su mas amplio sentido.
- El cultivo respetuoso de lo cultural, desde la perspectiva de lo auténtico.
- La igualdad real de los hombres y las mujeres con respecto a sus oportunidades y su participación sin discriminación. Promoción Integral de la Mujer, la superación de la pobreza y de la inequidad.
- La familia como célula fundamental de la sociedad, la fraternidad y

solidaridad entre los colombianos como fundamento para el dialogo, alternativa principal para la solución de los conflictos.

- Un humanismo trascendente en contraste con el materialismo y la ambición desmedida por la riqueza y el poder.
- El cultivo de la virtud del trabajo, del ahorro y del espíritu empresarial, dentro de un clima de cooperación y solidaridad, como camino para el fortalecimiento de Colombia. El sistema solidario y cooperativo.
- Las teorías y prácticas socioeconómicas que contemplan la dignidad del ser humano, la integración de la comunidad y el desarrollo sostenible como ejes centrales de las decisiones políticas. "La economía al servicio del hombre y no el hombre al servicio de la economía."La economía social de mercado y la propiedad privada.
- La Protección de los recursos naturales dentro de un marco de desarrollo sostenible.
- La ética como fundamento de la praxis política del Movimiento. Cero corrupción y Buen Gobierno.
- El entendimiento y respeto por la autonomía local y regional.
- La realización de la unidad de los colombianos, dentro de la tolerancia y la pluralidad.

Los Valores sobre los cuales se fundamenta el Movimiento **ALAS-EQUIPO COLOMBIA**, son:

- La Dignidad.
- La Honestidad
- La Tolerancia
- El Trabajo
- La Responsabilidad
- El Respeto
- La Amistad
- La Lealtad
- La Solidaridad